



尾張旭家族でクラシック実行委員会 (KAZOCLA・ASAHI)

クラシック音楽で 心躍る瞬間を日常に

尾張旭家族でクラシック 実行委員会

(KAZOCLA・ASAHI)

ってどんな団体?



岡さん / 11年間のドイツ留学の経験から、地元のかたにクラシック音楽のすばらしさや力を身近に感じてもらい、「心躍る情熱的な瞬間を日常の中で味わってほしい」という思いで活動を始めました。世界で活躍する音楽家などを迎え、アットホームで「家族」を意識できる、気軽に聴きにきてもらえるコンサートを開催しています。

活動の中でうれしかったことを教えてください♪



廣中さん / 毎回参加してくれるかたがいたり、コンサートをきっかけに「クラシック音楽を好きになった」との声をいただいたりすると、とても励みになります。

また、ゲストの音楽家も毎回喜んでくださり、参加者と音楽家との交流の懸け橋となれていることを実感できると、とてもうれしいです。



活動の中で印象に残っていることを教えてください♪



香椎さん / チェコ交響楽団コンサートマスターのヴァイオリニストロマン氏を迎えたコンサートは、とても感動しましたね。参加者からも、「聴いたことのない美しいバイオリンの音色」との声をいただきました。

世界的に活躍するかたの本物の演奏を皆さんに聴いてもらい、音楽家と交流している様子を見ると、とてもうれしいです。

これからの目標を教えてください♪



大倉さん / 多くのかたに活動を知っていただき、クラシック音楽を楽しんでもらいたいです。演奏はもちろん、トークショーなどを通して音楽の楽しさや音楽家の思い、楽器の魅力なども伝えていきたいです。

まずは、毎年開催している「カゾクラ クリスマスコンサート」を継続し、多くのかたに親しんでいただける行事として成長させていきたいです。



尾張旭家族でクラシック実行委員会 (KAZOCLA・ASAHI)

本格的でありながら親しみやすいコンサートを気軽に楽しめる機会をつくり、文化振興や地域の絆・つながりに資する団体

主な活動

世界的レベルの音楽家や若手の情熱あふれる仲間とつくる、地元市民が参加しやすいコンサートを実施

問い合わせ先 岡 ✉ kazocla2023@gmail.com